



輝☆動☆力

令和7年度
第5号

文責：校長 寺田幸司

修学旅行:6年生 平和への学びを深めました！

6年生は6月5日～6日の2日間、長崎へ修学旅行を実施しました。初日の長崎市では、語り部の田中安二郎さんの平和への思いを聞きフィールドワークで平和公園等を巡りながら平和集会を行いました。二度と戦争を起こしてはいけない、そのために自分には何ができるのかをしっかりと考えてくれたようでした。

2日目は、ハウステンボスでのグループ活動。それぞれの班でどのように回っていくかを計画し、乗り物に乘ったりご飯を食べたり、お土産を選んだり、しっかりと楽しい思い出を作っていたようでした。2日間を通して、学習に向かう姿勢や団体行動でのマナーも大変立派で、頼りがいのある6年生の姿を見ることができました。これからも不知火小の憧れの6年生としての活躍を期待しています。



集団宿泊訓練:5年生 集団行動や自然体験を学びました！

5年生は5月22日～23日の2日間、豊野少年自然の家での集団宿泊教室を実施しました。初日は、周りの豊かな自然を利用したウォークラリーやナイトゲームなどを行い、急な山道を登ったり暗い夜の中で怖い思いを必死に耐えながら活動しました。夜には、その疲れもあってか、ぐっすり眠った子も多かったようでした。

2日目は予定を変更してニュースポーツを楽しみました。この2日間で集団でルールやマナーを守り、計画通りに時間を意識して行動することなど多くのことを学んだようです。

これから高学年として学校を引っ張っていく役割が多くてくる5年生。この集団宿泊教室での2日間の学びを、学校生活の中でもしっかりと生かしてくれることと思います。



不知火名産「でこぽん」を学ぼう！<3年生>

先日、3年生が地域の学びを深める学習として、でこぽん農家の御船さんをお招きし、不知火町名産のでこぽんについて学びました。

でこぽんの栽培などについて熱心に話を聞き、質問コーナーでは、多くの子ども達がいろいろな質問を積極的に行い、メモをとったり、友達と話し合ったりしながら多くのことを学んでいたようでした。

途中で、でこぽんを荒らす「いのしし」に出会われた時の様子を動画を見たりして驚いているようでした。また一つ、地域のことを知ることができた貴重な体験だったようです。



情報端末など、正しい使い方を進めましょう！

近年、スマートフォンやタブレット等の情報端末の所持率が格段に上がり、次第に低年齢化し、ご家庭でも多くの子どもさんが様々な情報端末を扱う機会が増えてきているのではないでしょうか。

もちろん、その機器が豊かで便利な生活のサポートをする役割を担っているのは言うまでもないのですが、その反面、近年ではSNSでの友達（顔を見たこともない人も含む）とのトラブルや、ネットを通じた犯罪や詐欺などの被害に合う確率も高くなっています。

ご家庭でも、時折、正しい情報端末の使い方などについて、お子さんとも話をされる機会を持たれてはいかがでしょうか。なお、「不知火小学校ホームページ」のトップページ下側に情報モラル資料「家庭でのルール作りについて」「インターネットの書き込みについて」「ゲーム課金によるトラブル」などを掲載していますのでご参照ください。



不知火小学校ホームページ

<https://es.higo.ed.jp/shiranuhi/>